

## 第7回「全国コロッケフェスティバル in 龍ヶ崎」に出店してきました(9/22(日))

9月22日(日)に龍ヶ崎市役所で開催された第7回「全国コロッケフェスティバル in 龍ヶ崎」に出店し、本校人間文化科の生徒が考案し調理した「はんぺんコロッケ」と「たんたんコロッケ」を販売しました。

雨が心配されましたが、見事な秋晴れに恵まれ約5万7千人もの人が訪れました。

玉ねぎとはんぺんから作られているはんぺんコロッケは龍ヶ崎二高の定番コロッケとなりつつあり、今回も大人気で約900個を完売しました。

また、昨年より新発売しているたんたんコロッケは、担々麺の上の具材(ひき肉や青梗菜、レンコンやごまなど)をジャガイモに練り込んだピリ辛のコロッケです。

どちらのコロッケもたくさんの人に味わっていただくことができました。

そして、フェスティバルの最後には来場者の投票によって決まる表彰が行われました。私たち、龍ヶ崎二高は見事「市長賞」を受賞することができました！



オリジナルのピンクのエプロンと帽子です ピーク時には行列ができました



フライヤーを使って揚げたてを提供しました 市長賞を受賞しました

